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もりうちてつや

森内哲也 （三宅町伴堂137-9　TEL/FAX：0745-44-4194）

新年度(令和2年度)が始まりました！
【三宅町議会内、一議員の個人的な活動報告です】

　新型コロナウィルスによる影響で、みなさまの生活も一変していると
思います。 三宅町でも町主催のイベントは2月の中旬から、すべて中止
となっています。学校の卒業式・始業式は縮小され、通常の授業は、6
月以降となり、今後どうなるのか現時点で不明です（4/30現在）
長期戦になりそうです。どうおさまるのか、今は予想がつきません。
予防しつつ、抵抗力をつけるということが優先されるように感じます。

予防策：①手洗い ②飛沫予防の距離を保つ（約2m） 

　新型コロナウィルスによる影響で、みなさまの生活も一変していると
まえおき

新型コロナウィルスについては、4/30現在で様々な情報があります。

私が参考にしているサイトを紹介しておきます。

●【山中伸弥による新型コロナウイルス情報発信】
　　　https://covid19-yamanaka.com/

●【NHKこんな時どんな支援が必要か】
https://www3.nhk.or.jp/news/special/coronavirus/management/

●【新型コロナウイルス国内感染の状況（東洋経済ONLINE）】
　　　https://toyokeizai.net/sp/visual/tko/covid19/
日本国内の新型コロナウイルス感染症の状況をビジュアル化したサイト

新型コロナは、感染力が強いにもかかわらず、自覚症状がないケースもあり、どれ
だけ対策をやっても、ウィルスが広がるかもしれません。自分が感染するかもしれ
ません。来年もまた同じようなウィルスがやって来るかもしれません。
この不合理や、複雑な状況を受け入れられるのか試されている気がします。
「これが有益」「ここが安全」という情報が出れば、人が殺到して、品不足、密集によ
る感染の危機が高まります。他人と違うことを恐れない。そして自分と違う価値観
の人を認めたうえで、自分の行動を決める。他人の顔色をうかがう「同調でなく」、
違いを認める「協調」へ　そんな価値観の変化、ライフスタイルの変化が迫られて
いる気さえします。

　こういった先の読めない中、議員間でも、4/15の会議において、
「なんでも自粛というのでなく、必要な議会活動は行っていこう」という意見と、「議員が
集まる議会の活動は最低限にして自粛していこう」という方向性の違った意見がありま
した。（言い方が違うだけで同じ内容かもしれません）
「議会の活動って基本的に不要不急ですやん」と言われるなら悲しいです。
「議会活動は不要でなく必要」と言われるようにならなければ！
　それには議会の今の仕事内容をパワーアップさせないといけません。

困ったことなど何かあれば、遠慮なく声を聴かせて下さい（森内）
携帯電話 090-4292-0129    メアド miyake@best-for-u.com



・次の選挙から東屏風と小柳の投票所がなくなります。文化ホールか中央公民館が投票場になります。
・恋人の聖地から、三宅町がはずれました。(更新手続きをしなかった）
・飛鳥川の川岸の泥が撤去されました（県の事業で大雨時の流水量を確保するため）
・小柳のローソン南側の工事は自転車道の橋を作っています（県の事業）。                             いろいろとご意見を下さいね。

議会を変えられるのは議員たちだけです。町長も無理です。議会は、町長の下にある組織ではないから。しかし、そんな役割を発揮出来てる？？

令和2年4月からの予算が決まりました。
大きな事業は、やはり複合施設の建設事業ということになろうかと思います。
諸事情により、今後の行方は分かりませんが、設計通りの建物が完成すれば、近隣自治体はもちろん全
国からも視察が来たり、建築デザイン賞なども取るのではないかと思っています。
　しかし、建築費の増加という問題がありました（報告14号または私のサイト参照）
これに関しては、行政から説明不足でしたという話があり、議会のチェックも機能していなかっ
たと非難されても仕方がないと感じています。
（前号配布後には住民さんからも問合せをいただきました）

　議会としては、複合施設特別委員会で提言を出し、その後の総務建設委員会では、特別委員会
以降に行われた行政の複合施設にからむ会議の内容を調査しました。
　設計士との会議では、職員さんが建築費を最小限に抑えようとしている点が見受けられます。
これは、初めに出ていた金額（約5億円）を超えそうなので、なんとか費用を抑えたいという現場サイドの
意識が働いているものと、個人的には感じています。
　特別委員会からの提言には「運営コスト（ランニングコスト）削減の視点を取り入れて欲しい」という内
容もあり、我 と々しては、エコなデザイン（自然光の取り入れ等）、再生可能エネルギー利用による光熱水
費削減等をイメージしていましたが、そういった点の議論はなかったように思われます（複合ガラス窓、
照明のLED化などの言葉はありますが、では「実際にどのくらいコスト削減が見込めるのか？」という質
問には明確な回答はなく、『ランニングコスト削減』という特別委員会の提言は重要視されていなかった

と思われます。
「過疎債の使える時期にやる」という期限があり、あせりもあります。夏にひかえた町長選挙、
新型コロナウィルスの影響などがあり、今後の事業の進み具合が気になります。

　今回（3月）の予算特別委員会内での質問で
「中央に複合施設を建てたからと言って、各自治会の公民館をおろそかにするというこ

とはないですよね？」と理事者に問いただす内容がありました。
（こういう質問をしてくれる議員さんには「よお！その質問、待ってました！」と、かけ声をいれたくなります）

　この質問に森田町長は、「地域のやりたい、やる気を応援する・支えてゆく」と言われました。
委員会の内容（議事録）は基本的に公開されません（議員同士の話し合いでは、「別に公開しなくてよい」
となりますので、住民さんの「委員会の議事録も公開しろ」という声が欲しいです！！）　一方、本会議の内
容は議事録に載ってＷＥＢ上で公開されます。ですので、本会議で委員長報告への質疑として「そういう
発言が確かにありましたよね？」と、森内が再確認しています。本会議での委員長報告に対する質疑は嫌
がられますが、公開される必要があると判断したからです。
（ここでクイズ！「なぜ委員長報告への質問が嫌がられるのでしょうか？」想像してみてください☆）

三宅

知っとるけ！

　今回（3月）の予算特別委員会内での質問で
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いろいろなご意見をいただいてい
ます。メールでも連絡も可能です。
家の前には専用ポストもあります。

miyake@best-for-u.com
https://mt.best-for-u.com/
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